

スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

とてもラッキーなことに、素晴らしい家(中古物件)を買うことが出来たのですが、その家に住み始めてから、良いことがありません。家に問題があるのでしょうか。

(LA在住 Aさん)

A

考えられることは、大まかに、①前の住人のエナジーが残っているところに浄化をせずに入居した。②素晴らしい家をゲットしたことに関して、他者からのジェラスの念を受けている。③人生における、エナジールールのため。ということが考えられます。今回は①についてご説明いたしますが、新しい処に引っ越し際には、お部屋の浄化をする必要があります。それは前の住人、あるいはそのおうちを建設した人のエナジーが悪いから、という意味ではなく、その空間をニュートラルに戻すためです。

やり方としては、ネイティブアメリカンの手法であるホワイトセージというハーブによるスマッジング(煙による浄化)、ベルやリン、クリスタルボウル等の高い音をお部屋に聞かせるやり方等があります。いずれも窓やドアを開けた状態で行います。

詳細は魔女ともえまでお問い合わせ下さい。majotomoe@gmail.com
※②、③については11/18号、12/2号にてご説明致します。



あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる
ひとつのサジェスチョンです。

魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。

